



EL MUSEO DE LA MINERÍA DE EUSKADI INCREMENTÓ EL AÑO PASADO UN 37% SU NÚMERO DE VISITANTES

El Museo de la Minería vasca registró el pasado año un total de 12.239 visitantes, lo que supone un 36,9 por ciento más que en 2007, según datos de Encartur.

El Museo de la Minería ubicado en Gallarta, dentro del término municipal vizcaíno de Abanto y Ciérnava, superó en 2008 las 8.939 visitas acumuladas el año anterior, ejercicio en el que experimentó un descenso en este indicador con respecto a 2006 (con un total de 9.139 visitantes).

El Museo de la Minería tiene, entre sus objetivos, la protección del patrimonio industrial de la minería. De esta manera, sus instalaciones informan de las características y ubicación del "rico legado" dejado por la actividad minera en Bizkaia en forma de restos industriales distribuidos por la Zona Minera.

La Asociación Cultural Museo Minero, entidad sin ánimo de lucro formada en 1986, ha sido la encargada de recopilar la totalidad del material y documentación procedente de las antiguas minas de Bizkaia.